

Son algunas de las últimas medidas tomadas para reducir el consumo energético

EL AYUNTAMIENTO INSTALA INTERRUPTORES HORARIOS EN EL ALUMBRADO PÚBLICO Y ACRISTALA LA GRADA DE LA PISCINA CUBIERTA

Vva. de la Cañada, 15 de feb.- El Ayuntamiento ha instalado nueve interruptores horarios situados en seis centros de mando en el Sector 4 "La Pasada" y en tres centros de mando ubicados en la urbanización La Raya del Palancar. Este tipo de dispositivos, que sustituyen a los interruptores denominados crepusculares, hace que las farolas se enciendan solo cuando es necesario, evitando así que puedan hacerlo cuando todavía hay luz del día. En esa misma línea, también se ha modificado la instalación de la iluminación del garaje del edificio de la Policía Local.

"Además de reducir el consumo energético, con estas medidas pretendemos conseguir un mayor ahorro en la factura de la luz, en definitiva, optimizar nuestros recursos", destacó el alcalde, Luis Partida. Con ese mismo fin, el Ayuntamiento ha realizado en los últimos años distintas mejoras en la red de alumbrado público, entre otras, la sustitución de farolas en el casco urbano por otras de tecnología Led.

Piscina Cubierta

Otra de las iniciativas llevadas a cabo, también siguiendo el criterio de la eficiencia energética, ha sido el acristalamiento de las grada de la Piscina Municipal Cubierta. Con esta medida se trata de conseguir la independencia térmica entre la zona de los asientos y la zona en la que se encuentran los tres vasos de enseñanza de la piscina. Al separarlas se consigue, por un lado, una reducción del volumen de aire a calentar y por otro, bajar la temperatura y humedad ambiente en las gradas, lográndose así un mayor confort para los espectadores.